

Une Fleur Canadienne

DANS

L'Institut Saint Alphonse



CHAPITRE I.

LA MAISON PATERNELLE.

Le voyageur qui remonte le fleuve Saint-Laurent, se plaît à reposer la vue sur la jolie petite ville de Lévis, située en face de Québec. Le paysage environnant, qui la met en relief, présente aux regards de l'observateur un panorama aussi agréable que pittoresque. Le terrain incliné sur lequel elle est assise en amphithéâtre permet d'embrasser d'un seul coup d'œil toute cette jeune cité pleine de vigueur et d'avenir.

C'est là, que le 24 novembre 1867, naissait Alfred Pampalon, ce saint jeune homme dont nous voulons écrire la vie. Il fut baptisé le jour même de sa naissance.

Il eut le bonheur d'avoir pour premiers guides de sa vie, un père vraiment chrétien et une sainte mère. Le ciel avait béni l'union de ces époux modèles. Alfred était le neuvième enfant que Dieu confiait à leur garde.